

## "Vers une Europe plus politique et moins austère" dans Le Monde (28 juin 2014)

**Légende:** Le 28 juin 2014, le quotidien français Le Monde commente la décision du Conseil européen d'Ypres, de proposer au Parlement européen, la candidature de l'ancien Premier ministre luxembourgeois Jean-Claude Juncker, à la présidence de la Commission européenne et évoque un tournant dans le fonctionnement et les orientations de l'Union européenne.

**Source:** RICARD, Philippe ; CHAPUIS, Nicolas. «Vers une Europe plus politique et moins austère» dans Le Monde. 28.06.2014, p. 2.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/vers\\_une\\_europe\\_plus\\_politique\\_et\\_moins\\_austere\\_dans\\_le\\_monde\\_28\\_juin\\_2014-fr-ed76a088-5077-4468-b49a-cb9e8fb3707e.html](http://www.cvce.eu/obj/vers_une_europe_plus_politique_et_moins_austere_dans_le_monde_28_juin_2014-fr-ed76a088-5077-4468-b49a-cb9e8fb3707e.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.